

# “La videovigilancia podría solucionar problemas de vandalismo e inseguridad”

Con tan sólo 25 años, Javier Navarro Muelas se ha convertido en concejal del equipo de gobierno de Tomelloso con tres importantes concejalías: Juventud, Nuevas Tecnologías y Seguridad

## ISABELLOZANO

A pesar de sus escasos veinticinco años, a Javier Navarro Muelas no le ha temblado el pulso a la hora de tomar medidas tan impopulares entre los jóvenes como es el corte de la música en algunas terrazas de verano. Y es que este edil del PP -el más joven de toda la Corporación Municipal de Tomelloso- tiene muy claro que a la gente se la debe dejar actuar libremente pero que, una vez que se infringe la ley -sea cual sea- las medidas deben ser contundentes.

P.- Resulta sorprendente encontrar a alguien tan joven comprometido con la política de su ciudad. ¿de dónde le vienen las inquietudes políticas?

R.- Estoy afiliado al PP desde que tenía 21 años, aunque como simpatizante del partido llevo mucho más tiempo. En principio mi intención era colaborar con Nuevas Generaciones pero cuando Carlos Cotillas me propuso ir en las listas no lo dudé un momento. Le di un pequeño disgusto a mi abuela, una votante del PSOE de toda la vida, pero ahora se siente muy orgullosa de su nieto y yo espero no defraudarla.

P.- Una de las áreas que le han asignado es de nueva creación. ¿Cuáles son sus retos en nuevas tecnologías?

R.- En diciembre finaliza el proyecto Tomelloso Ciudad Digital y me gustaría conseguir que el ciudadano pueda realizar muchas de las gestiones burocráticas con el Ayuntamiento a través de internet. Éste será un servicio del que primero se beneficiarán las empresas pero estoy convencido de que, en poco tiempo, todos los vecinos encontrarán ventajas en este tipo de gestiones *on line*. Además, estamos pendientes de una subvención para poner en marcha una oficina de turismo virtual y, por supuesto, vamos a apostar por la telefonía IP que supone un



Javier Navarro Muelas.

importante ahorro en teléfono.

P.- Como responsable de la Concejalía de Juventud, por su edad, se sentirá realmente cómodo e identificado ¿no es así?

R.- Desde luego. El de Juventud es el departamento que más me gusta de los tres de los que soy responsable. Me siento muy satisfecho con el trabajo de los técnicos, que gestionan perfectamente todos los programas.

Además, los talleres del verano han recibido muy buena respuesta por parte de los jóvenes y los profesores que los están impartiendo son de muchísima calidad. Contamos, asimismo, con un edificio recién estrenado que nos ofrece muchas posibilidades y con el que estamos mejorando la oferta de ocio y formación para los jóvenes de la ciudad.

P.- En los últimos años juventud va siempre unido, sobre todo en verano, al polémico botellón ¿cómo está este tema en Tomelloso?

R.- Creo que en esta ciudad este fenómeno veraniego que es el botellón está bastante controlado. Lo importante es dejar que la gente se divierta siempre y cuando no perturbe el descanso de los demás ni de-

teriore zonas como pueden ser los parques.

P.- Tal vez el área más peliaguada de todas cuantas le han asignado sea la de seguridad. ¿Cuáles van a ser las grandes directrices en este departamento?

R.- Mi gran apuesta en esta área va a ser la videovigilancia porque estoy convencido de que podría solucionar muchos de los problemas de vandalismo e inseguridad que padece Tomelloso. Me gustaría comenzar poniendo algunas cámaras en edificios municipales estratégicamente situados de manera que, por ejemplo, los comerciantes de la zona centro se sintiesen más seguros. Además, con la puesta en marcha de la zona azul -que será efectiva en unos meses- las calles más céntricas estarán también vigiladas por los responsables del parking que no dejan de ser agentes intimidatorios al ir uniformados. A esto hay que unir una mayor presencia de la Guardia Civil dentro del casco urbano y la apertura, en un futuro, de la comisaría de Policía Nacional.

P.- Desde la Policía Local ya se ha anunciado el descontento con el acuerdo firmado con el Ayuntamiento hace unos meses ¿qué nos puede decir sobre este

asunto?

R.- La Policía Local, sindicalmente, siempre va a ser un punto caliente dentro del Ayuntamiento porque estamos hablando de un colectivo que agrupa ya a sesenta personas. En cualquier caso, muchos de los problemas con la Policía Local nos vienen por el hecho de que algunos aspectos los dictaminan desde la Junta de Comunidades aunque después tienen que ser los ayuntamientos los que han de resolver las situaciones. Así, por ejemplo, la Junta obliga ahora a cambiar los uniformes de los policías pero es el Ayuntamiento el que debe financiarlos y supone un gasto adicional de unos 900 euros por agente lo que, en el caso de Tomelloso se traduce en una cifra muy alta. También la elevada edad de jubilación de los policías - 65 años igual que el resto de trabajadores- genera algunos problemas.

P.- Un tema que suele provocar fricciones entre los vecinos es la instalación de terrazas y los consiguientes ruidos y molestias que a veces esta actividad provoca. ¿Cómo se está actuando este verano?

R.- De momento, hemos conseguido que todos los bares y cafeterías soliciten sus respectivos permisos para la instalación de terrazas. En cuanto a los ruidos se está actuando con contundencia y, después de tres multas por exceso de ruido, el local que infringe la ley se queda sin música para todo el verano. De momento, la Policía ya ha precintado los equipos de música de tres locales.

P.- En cuanto a los malos tratos ¿en qué situación se encuentra Tomelloso?

R.- No es un problema con especial incidencia en esta ciudad aunque tenemos un agente dedicado exclusivamente a ello. Son familias del Este de Europa en las que con mayor frecuencia se están dando casos de violencia de género.

## Dos corridas y dos novilladas componen la feria taurina

### EL PERIÓDICO

El empresario de Toros Califá, el alcalde, Carlos Cotillas, y la concejala de Festejos, Isabel Hurtado, esperan que la feria taurina de Tomelloso sea del agrado de los aficionados. “Se ha preparado con ilusión, viene gente importante y no somos repetitivos con respecto a ferias de otros años. Esperemos que los toros y los toreros respondan, y, por supuesto, el público”.

Las entradas ya se están vendiendo y se han establecido descuentos para peñas, grupos y asociaciones. La feria taurina de Tomelloso alza el telón con la novillada mixta del trofeo Uvas de Tomelloso.

### Corrida de toros

El domingo 26 de agosto se celebrará la corrida de toros con ganado de Victoriano del Río para los diestros Finito de Córdoba, El Fandi y Miguel Ángel Perera. El lunes 27 tendrá lugar la corrida de rejones en la que vuelve a Tomelloso como número uno, Pablo Hermoso de Mendoza, acompañado de Fermín Bohorquez y Leonardo Hernández. Se lidiarán toros de la ganadería de Castillejo de Huebra.

El último festejo taurino tendrá lugar el 28 de agosto con la novillada final del trofeo Uvas de Tomelloso. Todos los festejos darán comienzo a las 6,30 de la tarde.

## Aqualia pone en marcha una Campaña de gestión preventiva de fugas en Tomelloso

El Ayuntamiento y Aqualia están realizando un estudio para mejorar las infraestructuras en el servicio de agua y alcantarillado. El proyecto se ha iniciado con una campaña de gestión preventiva de búsqueda de fugas. La campaña contribuirá a la optimización de la red de abastecimiento, mediante la instalación de prelocalizadores de alta tecnología.